

Un merveilleux voyage musical

Ainauguration particulière, soirée exceptionnelle. La commune de La Chaux-du-Milieu regorge de talents insoupçonnés et il aurait été dommageable de ne pas les révéler ou de les affirmer. Samedi soir donc, devant une salle archicomble, le chœur des élèves de la vallée et le Wind Band neuchâtelois, emmenés par Martial Rosselet – enfant du village –, ont offert un moment musical empreint d'une vive émo-

tion toute de bonhomie et de simplicité.

L'imposante scène de la nouvelle halle polyvalente a accueilli quelque 140 exécutants pour un voyage musical à la fois insolite et merveilleux. Le Wind Band neuchâtelois n'a pas failli à sa réputation, interprétant magistralement des morceaux de haute virtuosité avec un engouement et un tempérament fous. Le public l'a d'ailleurs gratifié de longs et

chaleureux applaudissements et en a redemandé.

Le programme a mis en exergue les incontestables qualités d'un orchestre débordant d'un enthousiasme communicatif. Ecrite par Daniel Brunner, un autre Chaulier, «La fondue suisse» a réuni tous les ingrédients helvétiques pour une recette fort réussie, mêlant folklore, chocolat, montres, vaches et cors des Alpes. Un bon moment sans prétention aucune /naf